



6月 りんごぐみだよ!



2023年6月 尚徳福社会 坂戸保育園

梅雨の時期を迎えました。雨が降る日や蒸し暑い日が多くなってきています。

そんな中でも子ども達は元気いっぱい過ごしています。室内遊びでは体操やマットを使って山登り、すべり台・トンネルなどたくさん身体を動かして遊んでいきたいと思います。戸外では雨上がりの水たまりで泥の感触を楽しんだり、砂場で泥団子を作ったりこの時期ならではの遊びを楽しんでいきたいと思います。



○お願い○



- 6/13よりシャワー・6/20より水遊びが始まります。ウイリーパンツ、タオルを忘れずにお持ちください。連絡ノートに健康チェック○×の記入も忘れずをお願いします。
- 虫パッチのご使用は誤飲の恐れもあるので使用しないようご協力お願いします。
- お子さんの爪は伸びるのが早いです。怪我防止のため、こまめに確認をお願いします。手だけではなく足の爪のチェックもお願いします。
- 子どもたちは着替えや服をしまう所まで頑張っています。洋服が迷子になりやすいので名前の記入をお願いします。また、汚れ物カゴのビニール袋は、お子さんが入れやすいようカゴにあった大きめのビニール袋にして頂きますようご協力お願い致します。

～りんご組にすべり台が出現!!～

雨の日にマットを使った大きなすべり台がお部屋に出現しました。山をよじ登り滑って降りる事を伝えると目が輝いていました。早くやりたいとウキウキのりんご組さん。初めは上手く登れずに何度もずり落ちていましたが、少しずつコツを覚えると手足を使い登れるようになってきました。登ることができると両手をあげて「やった～！」と笑顔に！すべり台をさっと降りるとまた登り側へ向かっていました。「先生！見て！」「ヤッホー！」「もういっかい！」と大汗をかきながら繰り返し楽しみました。

～外遊び～

*いっぱい見～つけた！

お外遊びが大好きで元気いっぱいなりんご組さん！園庭で小さい柿の実やグミの実、きれいな葉っぱが落ちていているのを見つけると、お気に入りのバケツいっぱいに入れて持ち歩いたり、両手に持ちきれないほど拾ったりして集めていました。拾った葉っぱを帽子に付けて「ぴょんぴょん！」と動物になりきったり、集めた実を使っておままごとやお店屋さんごっこが始まったりします。「おいしそうでしょう！」「どれにしますか～？」色々なイメージを膨らませて楽しめるようになってきました。

*ガオ～！まてまて！

「先生！オオカミになって！」という声から始まるオオカミごっこ。「ガオ～！食べちゃうぞ～！」と保育者が追いかけると、「キャ～！」「こっちだよ～！」と元気に走って逃げているりんご組さんです。逃げているお友達を見て、「ぼくも！わたしも！」とたくさんのお友達が参加しています。逃げるだけでなく、保育者と一緒にオオカミになりきり追いかける子、「警察だ！捕まえた！」「オオカミ！逮捕する！」と警察になりきりオオカミからお友達を守ろうとする子、みんなそれぞれの役になりきりながら身体を動かすことを楽しむ様子があります。